

Fédération Santé et Action Sociale

Union Fédérale de l'Action Sociale

Communiqué de presse

113/2023

Montreuil, le 21 décembre 2023.

La loi immigration est indigne de notre République

La loi immigration votée par le Parlement le 19 décembre 2023 est une honte pour notre République. Discriminatoire pour les étrangers, laissant un large champ au rassemblement national en termes d'idéologie concernant l'accès aux droits sociaux, comment peut-on se réjouir d'un tel texte ?

Non seulement cette loi va influer sur la pauvreté de personnes déjà précaires mais humainement parlant, la France ne peut plus se targuer de représenter la patrie des droits humains. Le gouvernement actuel d'un autoritarisme rarement égalé, foule aux pieds les valeurs de liberté, d'égalité et de solidarité de notre Etat Nation.

En termes de pauvreté, les personnes ne pouvant accéder au logement risquent de se retrouver à la rue embolisant encore davantage l'hébergement d'urgence qui peine actuellement à répondre aux personnes concernées et dont les solutions proposées sont loin des besoins sociaux mais également très onéreux pour les finances publiques. Les obligations de reconduites à la frontière - OQTF - ne sont pas possibles sans accord avec les pays d'origine, donc quel est le but réel d'un tel texte sauf à entrer dans le jeu du Rassemblement National ?

Quel mépris pour le peuple, quel mépris pour les plus vulnérables!

La CGT dénonce non seulement ce texte discriminatoire entretenant les représentations les plus viles sources de conflictualité entre les groupes sociaux mais s'interroge également sur notre démocratie et ses instances de représentation ou de gouvernance.